

Velotour Velogruppe PlouschTeam Scherli vom 2. August 2020 "Seligrabe-Tour"

20.10.2020

Gutgelaunt fanden sich um 08.30 Uhr 22 Radler und Radlerinnen auf dem Parkpaltz des Kirchgemeindehaus ein. Kurzfristig musste Franz Hirschi als Co-Leiter krankheitshalber passen. Fritz Mathys übernahm ebenso kurzfristig seinen Part. Nach Begrüssung und Informationen zum Tag gingen die Gruppen um ca. 09.00 Uhr auf die Strecke. Über das Oberried nach Thörishaus zur Riedernbrücke. Dort gesellten sich Nelly, Therese und Heiri zur Gruppe. Der bissige Riederer-Anstieg stellte den E-Bikes Piloten/innen vor keine Probleme. In Ueberstorf wurden wir mit einem feinen Kaffee und Gipfeli verwöhnt und das umso mehr, als Christine Madliger die ganze Gruppe dazu einlud. Sie hatte im Juli Geburtstag - "mir säge Dankeschön...." (Lied). Weiter führte die Tour, mit Gegenwind, via Niedermuhren durch den wunderschönen Seeligrabe nach Alterswil zum Mittagshalt.

Umso besser fuhr es sich nachher gegen Heitenried. Praktisch ohne Verkehr genossen wir die schöne Landschaft. Unterwegs konnten wir es nicht lassen, hatten auch genügend Zeit und besichtigten eine kleine Kapelle. Zurück in Ueberstorf gabs den Nami-Kaffee, Tee oder/und Glace. Im Anschluss, nach kurzer Fahrt, besuchten wir noch die Lourdes-Grotte.

Ausnahmslos hat diese Tour allen sehr gefallen

Total pedaltten wir kanpp 50 km, 23 Teilnehmer fuhren mit Elektrofahrrädern, reine Fahrzeit: gut 3 Stunden

Grossen Dank meinen Co-Leitern Franco Zorzi und Fritz Mathys für die souveräne und kompetente Gruppenführung.

Beat Haslebacher

123

<http://www.kg-koeniz.ch/de/blog/posts/velotour5.php>